

La République du Centre, 7 janvier 2013

COURTENAY

La barre des 4.000 habitants dépassée

Vendredi, lors de la cérémonie des vœux, Francis Tisserand a été fier de dire à la population, ainsi qu'au sénateur Jean-Pierre Sueur, au conseiller général Alain Drouot et au président de la communauté de communes Lionel de Raféfis, que la commune avait passé la barre des 4.000 habitants. Au 1^{er} janvier 2012, Courtenay comptait 4.076 habitants.

Le maire a ensuite énuméré quelques-uns des projets de cette dernière année de mandat. La municipalité a imaginé créer des terrasses pour les commerçants en centre-ville, les quelques essais faits durant l'été 2012 ayant remporté beaucoup de succès.

L'ancien self du collège réaménagé

L'ancien self du collège sera réaménagé pour devenir le restaurant scolaire de l'école primaire. Deux panneaux d'affichage lumineux seront posés sur les places Combes et Chesneau.

Il a appris à l'assistance que la piscine, le gymnase, l'accueil périscolaire et la halte-garderie sont passés dans le giron de la communauté de communes depuis le 1^{er} janvier.

Le maire a annoncé qu'à la fin de son mandat, suite à une maîtrise drastique des finances depuis plusieurs années, la commune serait à un taux d'endettement par habitant moitié moindre que celui des communes de même strate.

Pendant la cérémonie, Francis Tisserand a aussi mis à l'honneur une jeune



TROPHÉE. Héloïse a reçu des mains du maire le trophée de citoyenne d'honneur de la ville pour avoir sauvé son père.

à La Jacqueminière. « Ensuite, ils ont pris le relais, mais il a encore fallu attendre le SAMU durant une demi-heure », ajoutait Héloïse.

Elle a reçu des mains du maire le trophée de citoyenne d'honneur de la ville pour son courage et son sang-froid. ■

LE CMJ AUSSI

Projets. Le conseil jeunes, récemment élu, a été mis à l'honneur. Florian Saboré, élu maire du CMJ, entouré de quelques conseillers, a été invité à dire quelques mots à la population. Le collégien a présenté les projets sur lesquels le CMJ a l'intention de travailler : la réhabilitation de l'ancien cinéma, la diminution de la pollution lumineuse en éteignant un lampadaire sur deux durant la nuit...

Curteniennne : Héloïse Riouall. Dans la nuit du 23 au 24 octobre, elle a sauvé son père de la mort. Lucien Riouall.

Ce dernier a été victime d'une hémorragie qui aurait pu être mortelle : « Suite à la pose d'une prothèse fémorale, mon artère a lâché dans la nuit », expliquait en aparté la victime. « Le sang a giclé, j'ai appelé au secours. Quand cela arriva, il restait 3 à 4 minutes à vivre. Ma fille n'a pas hésité. Elle a immédiatement fait un point de compression ». Il lui a fallu tenir 20 minutes, le temps que les pompiers aillent chercher leur véhicule en centre-ville et reviennent chez les Riouall